
 1

COMPTE RENDU APEM DU VENDREDI 6 NOVEMBRE 2015 
 

 

 

MEMBRES PRESENTS 
 
Morgane PINEAU    Magalie ANDRIA 
Laure BOURJOT    Cédric FOUQUET 
Marion TORTOSA    Isabelle WEYRICH 
Evelyne PILLETTE    Séverine LE BARBER  
Laure PELLE     Sébastien CHAMPIN 
Christelle LANSON     
 
 
1°/ Etat d’avancement des actions en cours (chocola ts et sacs isothermes) :  
 
 
Evelyne gère la réception et gestion des commandes de chocolats et Christelle, les commandes 
de sacs. Un petit rappel sera inséré dans les cahiers des élèves pour éviter les retards. 
A savoir : 300 sacs ont été commandés pour les maternelles (100 sacs de chaque couleur) 
Et 150 sacs respectivement pour les CP/CE1 et les CE2/CM1/CM2 (soit 50 sacs de chaque 
couleur pour chacun des niveaux). 
La distribution des commandes se fera le vendredi 11 décembre 2015 à partir de 15h à la sortie de 
l’école. 
 
 
2°/ Mémento  
 
 
Le mémento doit être réalisé fin décembre afin d’être mis dans l’Echo des Usages en janvier. Il 
faut compter 570 mémentos à imprimer. 
Laure Bourjot se propose de faire la mise en page à partir de la matrice de l’année précédente. 
Laure Pellé se charge d’entrer en contact avec les différentes associations martaraises afin de 
connaître les dates importantes à y insérer. 
En tenant compte de celles-ci, l’APEM fixera ses dates lors de la prochaine réunion. 
 
Un tableau récapitulatif pour identifier les démarches et leur état d’avancement afin d’y voir plus 
claire sur le partage des tâches pour la réalisation du mémento sera transmis par Laure Pellé. 
 
 
3°/ Retour rapide sur le Conseil d’Ecole  
 
 

• Message de Raymond et Michelle du Jardin Pédagogique : Il est nécessaire de promouvoir 
le jardin afin qu’il puisse vivre, notamment en incitant les parents à adhérer pour les 
soutenir. 
L’APEM se propose de soutenir l’association dans le domaine de la communication. 

 
 

• Club 21 : M. Landon présente le club 21 et le projet « un arbre pour le climat » : 2 arbres 
seront plantés (1 pour les maternelles et 1 pour les primaires) le mardi 24 novembre 2015 à 
10h. Le lieu de plantation sera choisi afin que les arbres soient visibles par tous 
(certainement entre le Jardin Pédagogique et l’entrée de l’école). 
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Pour ceux qui sont sensibles à l’écologie et au développement durable, il est possible 
d’adhérer à l’association pour participer à des actions ponctuelles. 

 
 

• Parc informatique : Un état des lieux est en cours par une société extérieure afin de 
proposer un devis cohérent. 

 
 
• Chorales : Elles se dérouleront le samedi 25 juin 2016 à 10h30. 

 
 

• Kermesse : Elle aura lieu le samedi 11 juin 2016, l’après-midi. 
 
 

• USEP : L’école souhaite adhérer à l’USEP pour obtenir du prêt de matériel sportif 
nécessaire aux enseignants. Pour cela, il faudrait remettre l’association déjà existante mais 
dormante en route grâce à des parents volontaires pour réactiver l’association en 
constituant dans un premier temps le bureau. 
La coopérative scolaire propose de participer sur le montant des adhésions à reverser à 
l’Usep en cas d’inscription à celle-ci. 
 
 

• Premiers secours : L’initiation aux premiers secours fait partie des programmes de 
l’Education Nationale et concerne tous les cycles. Les élèves y seront donc sensibilisés. 
En parallèle, Christine a démarché les pompiers d’Orléans qui interviendront durant 5 
séances auprès des CM1/CM2 dès janvier. 

 
 

• Evolution des effectifs : Par rapport aux constructions en cours sur la commune, une 
augmentation des effectifs est envisageable. Dans ce cas, la mairie investira dans un 
modulo-base spécialement conçu pour l’accueil d’enfants. 
 
 

• Centre aéré : Le problème d’ouverture du centre de loisirs persiste car il y a un manque de 
fréquentation. Un nouveau sondage va être mis en place pour bien comprendre les besoins 
des familles martaraises. 
 
 

• Salle Multimédia : L’école cherche deux jeunes personnes en service civique pour procéder 
à l’aménagement de la salle multimédia. 
 

• Dortoir : Les PS et les enfants qui souhaitent dormir en MS peuvent le faire soit dans le 
dortoir, soit dans leurs classes respectives. La salle de motricité ne sera plus utilisée à ces 
fins. 

 
 
4°/ Inscription pour accompagner au cirque le 16 dé cembre 2015  
 
 
Pour l’instant, 7 parents se sont inscrits. Il reste encore des places disponibles (minimum 9 et 
maximum 17 parents accompagnants). Nous rappelons que ce n’est pas dans le but d’être avec 
notre ou nos enfants mais bien pour assurer la sécurité des élèves. 
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5°/ Marché de Noël  
 
 
Le 14 et 17 décembre, l’école organisera, en décloisonnement, des ateliers de créations d’objets 
pour les vendre au marché de Noël. 
Cette année, certains membres de l’APEM se propose de créer des objets (couverture polaire pour 
enfants, écharpe, carte en scrapbooking, vêtements pour poupon…) et de faire une petite 
commande à Initiative (porte-clés basket et Coffee Cup pour servir le Breuvage des Rois). 
Avant de définir les objets à créer, il est nécessaire d’interroger les différentes associations 
présentes sur le marché pour éviter les doublons et la concurrence sur les stands. 
Un planning de présence va être mis en place afin de se partager les différents créneaux horaires. 
 
 
6°/ Passage du Père-Noël et choix des friandises  
 
 
Des petits sachets de sablés seront distribués à chaque enfant par le Père Noël. 
Cédric propose que l’APEM se rapproche de l’AEFH de la Sablonnière pour la confection de 
sablés. 
Il faut vérifier auprès de Mme Maison s’il y a des problèmes d’allergies. 
 
 
7°/ Cadeaux de Noël  
 
 
L’APEM fera un ou deux petits cadeaux par classe pour Noël avec la participation de la 
coopérative scolaire. Il est possible, pour ceux qui le souhaitent, de faire un don (livres, puzzles…). 
Dans la mesure du possible, il est envisagé que ces cadeaux soient en lien avec le thème de 
l’école de cette année : le voyage. 
 
 
8°/ Mot pour l’écho  
 
 
Présentation et validation du mot de l’APEM rédigé par Oumar. 
Quelques modifications ont été apportées afin d’alléger le texte pour la diffusion dans l’Echo des 
Usages. 
 
 
8°/ Etiquettes thermocollantes :  
 
 
Magalie présente les kits d’étiquettes thermocollantes. Une vente serait envisageable en juin pour 
pouvoir étiqueter les vêtements des enfants à la rentrée 2016-2017. 
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Prochaine réunion le jeudi 3 décembre 2015 
 à 20h30 à la salle Ara Martis 


